

TOPSPINE Cowhorseday 2018

21. - 22. Juli

& Europe's Greatest Horseman



Datum	Samstag / Sonntag 21. -22. Juli 2018
Austragungsort	Reitanlage Mooshof, Aeftigenstr. 5, 3309 Zauggenried
Infrastruktur	Show auf Reitplatz und Fahrwiese. Reithalle nur bei schlechtem Wetter und mit Genehmigung des Veranstalters. Parking für PW und Anhänger. Camping möglich.
Veranstalter	HU Zahnd & P.Markwalder 032-633 0777 shop@topspine.ch
Showmanager	Peter Markwalder, Niederbipp 076-378 1008 tph@bluewin.ch
Nennungen	Steffi Rippstein, Recherswil 079-729 4794 ste_rip@hotmail.com
Richter	Jürgen von Bistram (DE) und Roland Messerli (CH)
Ringstewardess	Steffi Rippstein (CH) und Katharina Rüegger (CH)
Klassen/ Prüfungen	<ul style="list-style-type: none">• Team Parcours: Rinderparcours im 3er Team – offen für alle 1 oder 2 Läufe möglich. Nur der Bessere der beiden zählt für die Wertung. Die Starts sind pro Reiter auf 2 begrenzt, für die Pferde aber offen.• Greenhorn: Ranch Naturtrail, Ranch Riding - im Kombi Jedes Pferd und jeder Reiter darf nur einmal starten – für echte Anfänger• Vaquero: Ranch Naturtrail, Ranch Riding - im Kombi Jedes Pferd und jeder Reiter darf nur einmal starten – für Fortgeschrittene• Europe's Greatest Horseman: Internationale Ranchprüfungen (Jackpot) Ranch Riding, Ranch Naturtrail, Sort 'n Rope, Horseman's Work
Regelbuch	SRHA-Regelbuch auf www.srha.ch und nach Ermessen des Richters!
Startberechtigt	Gilt für alle Reitweisen: Reiter ab 18 Jahren mit Pferd oder Muli mit Mindestalter 4 Jahre (Hengste sind zugelassen). Das Pferd muss nicht im Besitz des Reiters sein. „Europe's Greatest Horseman“ kann selbstverständlich auch eine Horsemawoman werden!
Ausrüstung	Gilt für alle Reitweisen: dazu passende Sättel und Bekleidung sind Pflicht.
Impfzeugnis	Der Pferdepäss ist bei Abholung der Startnummer vorzuweisen.
Reitbrevet	Nicht erforderlich
Starterzahl	Die Starterzahl pro Klasse resp. Prüfung ist limitiert. ReiterInnen werden kontaktiert, wenn ihre Anmeldung nach Erreichen der maximalen Starterzahl eintrifft.
Anmeldung	Die Anmeldung wird in der Reihenfolge des Eingangs berücksichtigt.
Reservation	Neu: Startplatz jetzt schon reservieren lassen, aber erst Anfang Mai bezahlen! Nach dem 1. Mai verlieren aber alle nicht einbezahlten Reservationen ihre Gültigkeit!
Officegebühr	Es wird eine Warteliste erstellt. Office-Abzug 20.- für eventuelle Rückvergütungen.
Grenzpapiere	Veranstalter hilft Dir den nötigen Papierkrieg zu erledigen. Melde Dich!
Jackpot	Für „Europe's Greatest Horseman“ legen die Veranstalter 500.- in den Jackpot. Weitere Sponsoren stehen in Aussicht. Teilnehmer können optional mitmachen, einzahlen und gewinnen. Es wird zu 100% ausbezahlt nach dem Schlüssel: 30%/25%/20%/15%/10%
Versicherung	Die Versicherung ist Sache der ReiterInnen und muss auch die Risiken bei Veranstaltungen im Pferdesport abdecken. Der Veranstalter lehnt jegliche Haftung ab.
Boxen	Boxen für Teilnehmer aus dem Ausland nur in Absprache mit dem Veranstalter.
Campieren	Es ist möglich mit Pferd an dem dafür vorgesehenen Platz zu campieren (Elek.-Paddock). Bitte bei Verlassen des Platzes diesen von Heu, Stroh, Pferdeäpfeln etc. säubern!
Ordnung	Die Teilnehmer werden gebeten, die Anlage so zu verlassen, wie sie diese vorgefunden haben. Hunde sind zwingend an der Leine zu führen!
Verpflegung	Im Auftrag des Veranstalters betreibt das Team der HSR-Arena eine Festwirtschaft und sorgt für Essen und Getränke. Wir sind Euch dankbar, wenn diese berücksichtigt wird.
Provisorischer Ablauf	Samstag ab ca. 8.00 Uhr Team Rinder-Parcours Lauf 1, nach der Mittagspause Team Rinder-Parcours Lauf 2. Abends Live Musik und Festbetrieb. Sonntag ab ca. 8.00 Uhr Ranch Riding, Sort'n Rope, Ranch Naturtrail, Horseman's Work.

TOPSPINE Cowhorseday 2018

21. - 22. Juli

& Europe's Greatest Horseman



Date	Saturday / Sunday 21. -22. July 2018		
Location	Riding Facility Mooshof, Aefligenstr. 5, 3309 Zauggenried		
Infrastructure	Show on riding arena and outside driving meadow. Indoor arena only in bad weather conditions and with the permission of the organizer. Parking for cars and trailers. Camping possible with the horse.		
Organizer	HU Zahnd & P.Markwalder	032-633 0777	shop@topspine.ch
Show manager	Peter Markwalder, Niederbipp	076-378 1008	tph@bluewin.ch
Nominations	Steffi Rippstein, Recherswil	079-729 4794	ste_rip@hotmail.com
Judges	Jürgen von Bistram (DE) und Roland Messerli (CH)		
Ring stewards	Steffi Rippstein (CH) und Katharina Rüeegger (CH)		
Classes/ Competitions	<ul style="list-style-type: none">• Team Parcours: Cattle obstacle parcours in a 3er team – open for all 1 or 2 runs possible. Only the better of the 2 runs counts for the ranking The starts are limited to 2 per rider, but open for the horses• Greenhorn: Ranch Naturtrail, Ranch Riding – in combination Each horse and rider may only start once – for real beginners• Vaquero: Ranch Naturtrail, Ranch Riding - in combination Each horse and rider may only start once – for advanced riders• Europe's Greatest Horseman: International Ranch Competitions (Jackpot) Ranch Riding, Ranch Naturtrail, Sort 'n Rope, Horseman's Work		
Rule Book	SRHA rulebook on www.srha.ch and at the assessment of the judge!		
Eligible	Important for all riding styles: All riders from 18 years with horse or mule with minimum age 4 years. (Stallions are allowed). The horse does not have to belong to the rider. "Europe's Greatest Horseman" can also become a Horsewoman!		
Equipment	Important for all riding styles: Matching saddles and clothing are required.		
Vaccination	The horse pass must be presented when picking up the start number.		
SVPS Brevet	Not required		
Number of competitors	The number of participants per competition is limited. Riders are contacted when their registration arrives after reaching the maximum number of starters.		
Registration	The application is considered in the order of receipt.		
Reservation	New: Make a reservation now, but do not pay until the beginning of May! After May 1 all unpaid reservations lose their validity!		
Office charge	A waiting list will be created. CHF 20.- office charge for any refunds.		
Customs papers	Organizer helps you to complete the necessary paperwork. Get in touch!		
Jackpot	For "Europe's Greatest Horseman" the organizer sponsors 500.- into the jackpot. Other sponsors are welcome. The EGH participants can optionally participate and pay. The jackpot will be paid out 100%: 30%/25%/20%/15%/10%		
Insurance	The insurance is the responsibility of the rider and must also cover the risks involved in equestrian events. The organizer rejects any liability.		
Horse stall	Horse stable for participants from abroad only in agreement with the organizer.		
Camping	It is possible to camp with a horse in the reserved area (Electro-Paddock). Please leave the place as you found it, without hay/straw and without horse apples!		
Cleanness	Participants are asked to leave the facility as they found it. Dogs must be kept on a leash!		
Food	On behalf of the organizer, the team of the HSR-Arena sells food and drinks. Thank you for considering this.		
Provisional procedure	Saturday from approx. 8.00 am: Team Parcours Run 1, after lunch Team Parcours Run 2 In the evening Live Country Music. Sunday from approx. 8.00 am: Ranch Riding, Sort'n Rope, Ranch Naturtrail, Horseman's Work (all "Europe's Greatest Horseman" competitions).		